

## Im Höhenflug

ier Durchmesser, 20 Liter Heliumgas, 37 Kilometer Flugh issenschaftliches Abenteuer, auf das sich von Montag an er Durchmesser, 20 Liter Heliumgas, 37 Kilometer Flughöhe, Datenlogger, Kamera, GPS-Tracker – das waren die Eckdaten Senschaftliches Abenteuer, auf das sich von Montag an die Schülerinnen und Schüler der Nymphenburger Schulen einlie-Start eines Wetterballons war der spektakuläre Auftakt einer "Woche der Nachhaltigkeit", die unter dem Motto "Sei dabei – die Welt verändern" steht mit Workshops, Aktionen und Expertengesprächen. FOTO: PRIVAT